

*Jul 24* Editoriales *Jul*  
**EL EDIFICIO DEL  
BANCO NACIONAL**

**DEBE YA EL PRESIDENTE DEL BANCO INICIAR ESA OBRA EN EL LUGAR QUE ES MAS ADECUADO: LA HABANA VIEJA**

**E**N estos últimos días se han dado a conocer nuevas opiniones sobre el lugar adecuado en que debe levantarse el edificio del Banco Nacional de Cuba, como la del doctor Gerardo Villiers y un grupo de abogados y del señor Enrique Godoy, y todas ellas, al igual que otros puntos de vista manifestados con anterioridad, convienen en que tal edificio debe ser construido en la zona financiera de la Habana Vieja, estimándose que es el lugar más adecuado, lógico y beneficioso.

Abogados, banqueros, compañías de seguros, industriales y comerciantes, que en gran número se encuentran establecidos en la tradicional zona financiera y otros representativos de la economía nacional, han refutado con certeros argumentos la opinión aislada que señaló que el sector de la Habana Antigua se encuentra en plena decadencia "como resultado de una supersaturación de actividades en la misma", y esto, como afirmó con lógica indestructible el señor Enrique Godoy en carta que dirigió al arquitecto Agustín Sorhegui y que publicamos en nuestra edición de ayer, es la mejor demostración de que ese sector no está en decadencia, sino que, todo lo contrario, viene a probar que es la zona de La Habana en donde quieren estar situados todos los negocios.

Cuando se fundó el Banco Nacional de Cuba nadie pensó que tuviera su sede en las afueras de la ciudad, y si en la zona de La Habana Antigua, donde se encuentra actualmente, rodeado de todas las oficinas principales de los bancos privados nacionales y extranjeros, almacenes, compañías exportadoras, industrias, comercios mayoritarios y establecimientos de toda índole, oficinas públicas, bufetes, notarias, etcétera.

¿Por qué a la hora de hacerse su nuevo edificio funcional se ha de romper no sólo la tradición, sino la conveniencia de dejarlo en la zona que es más racional y más beneficiosa para sus propias actividades y para las actividades de millares de negocios?

Lo cierto y principal es que debe cuanto antes procederse a la edificación del edificio de la importantísima institución oficial, y en este punto se quisiera contemplar al presidente del Banco, doctor Joaquín Martínez Sáenz, en plena actividad, tomando también parte en estas gestiones y preocupaciones, y dando, como primer ejecutivo, los pasos necesarios para el inicio de la construcción del edificio.

Bien está que aquellos que tienen el deber de ejecutar u ordenar determinadas actividades, escuchen imparcialmente todas las opiniones que se formulen en torno a esas actividades, a fin de poder proceder luego con exacto conocimiento de la cuestión.

En el problema del edificio del Banco Nacional, se ha esperado excesivamente. Ha pasado mucho tiempo, durante el cual se han realizado gestiones sin resultado práctico, y es necesario terminar este periodo, si se quiere necesario, de orientación, para entrar inmediatamente en el periodo de la ejecución.

No se puede alegar ya, ningún motivo de espera. Todo está listo para comenzar y se tienen a mano los elementos necesarios para la ejecución de tan urgente obra. Esperar más no tiene ninguna razón de ser. Débese ya decir la última palabra e ir derecho a la realización.

*Jul 24/54*

